

2,6 milliards de DH à investir par Managem en 2019



En 2019, 1,77 milliard de DH seront dédiés à de nouveaux projets, dont 1,05 milliard à l'étranger.

Managem monte en puissance. Le groupe minier dispose d'un programme d'investissement de 2,6 milliards de DH l'an prochain, soit 31% de plus qu'en 2018. Ainsi, les investissements du groupe totaliseront 4,5 milliards de DH sur la période 2018-2019. Pour l'an prochain, 1,77 milliard de DH seront dédiés à de nouveaux projets, dont 1,05 milliard à l'étranger. À leur tête, le projet TRI-K en Guinée Conakry, dont l'acquisition a été réalisée fin 2016. Managem envisage, en effet, d'investir 757 millions de DH (+93% par rapport à 2018) dans ce projet qui consiste en l'exploitation d'un gisement aurifère dans la préfecture de Mandiana.

Le holding envisage de lancer la construction de Tri-K cette fin d'année pour une mise en production vers fin 2020. Selon le groupe, le projet a connu une réorientation permettant d'augmenter la capa-

cité de traitement de 2 millions à 2,3 millions de tonnes par an, ce qui a nécessité un prolongement de la durée de l'étude de faisabilité de 3 mois.

Au Maroc, le plus gros investissement concernera Akka Gold Mining (AGM). Quelque 560 millions seront investis via cette filiale l'an prochain (+100,6% par rapport à 2018). Le projet cuprifère de Tizert (province de Taroudant) concentrera, à lui seul, 500 millions. Le démarrage de la construction est prévu l'an prochain.

Globalement, Managem vise le développement de l'activité cuivre au Maroc pour atteindre une production de 250.000 TC (tonnes de concentré) d'ici 2020, à travers l'augmentation des mines existantes et en développant le projet de Tizert. À noter que le groupe planche sur l'élaboration d'un nouveau plan stratégique 2019-2021. ■ **Moncef Ben Hayoun**

Le holding envisage de lancer la construction de Tri-K cette fin d'année pour une mise en production vers fin 2020.